
Я хочу быть грамотным! 

Однажды мне рассказали об истории, произошедшей несколько лет 

назад. Первокурсники МГУ факультета журналистики писали диктант. После 

того, как его проверили, выявилось, что многие сделали элементарные 

ошибки.   

Это яркий пример того, что нынче все меньше людей стремятся быть 

образованными. Хотя грамотный человек ценился во все времена. Русский 

язык, как говорят, самый сложный для изучения. Стыдно не знать его, ведь 

он является родным для россиян. Но с каждым годом у детей желание 

обогащаться знаниями понижается. Вместо этого новое поколение 

посвящает свою молодость  онлайн-играм и интернету. Тем, кто не относится 

к такому типу людей, конечно, хочется исправить эту ситуацию. Я тоже 

мечтаю, чтобы те, кто тратит свое время бестолку, взялись за ум. 

Быть грамотным не трудно, если захотеть. Для этого требуется иметь 

хотя-бы базовый уровень знаний. В современном обществе грамотный 

человек на вес золота. Когда человек не допускает ошибок в речи, то и 

диалог с ним приятно вести. А для успеха на работе? В этом случае следует 

быть не только грамотным человеком, но и грамотным профессионалом. Кто 

считается именно таким профессионалом? Если собрать все значения этого 

термина и объединить, то получается, что это тот человек, который относится 

к своей профессии серьезно и выполняет свою работу высококачественно. 

Чтобы добиться такого профессионального уровня, следует не только 

посещать специальные курсы, но и хотеть постоянно совершенствоваться. 

Такое желание – залог успеха. Но оно есть лишь у единиц. К чему в итоге 

приведет наше общество с безграмотными людьми и профессионалами. 

Только представьте, что ученик, который хочет стать врачом, но планирует 

списать на экзамене, будет в будущем лечить вас. Вы бы доверились такому 

«профессионалу»? И таких примеров много.  Что, в конце концов, станет со 

страной? Над этим должен задуматься каждый. Кто, если не мы изменим 

мир к лучшему. Посмотрите на мир вокруг, часто ли вы встречаете рекламу 

книг? Даже ребенка с книгой можно увидеть реже, чем ребенка с сигаретой.  

Гаджеты превыше всех интересов, детям важнее приобрести новую 

техно-игрушку, чем новые знания. Так считает мой учитель русского языка и 

литературы с большим стажем. За долгие годы обучения, она убедилась в 



этом. Я полностью с ней согласна. Нужно найти решение этой проблемы. 

Дети - наше будущее. А есть ли с такими детьми вообще будущее?  

Пока есть время, нужно действовать. Я хочу быть грамотным 

человеком, а в будущем грамотным профессионалом!  


